



令和6年3月12日(火) 雨 No. 33

に希望を生み出そう



▲会長挨拶



▲退会される江畑会員と

会長の時間

会長 釜谷 和明

皆さんこんにちは。先週は所によっては雪の為、交通機関にも影響がでるような天気
で、寒暖差が激しい日が続いております。気温差対策と花粉症対策をされている方も沢
山いらっしゃると思います。くれぐれもご自愛頂ければと思います。

昨日3月11日は東日本大震災から13年としてテレビでも特集がありました。私達が経
験した29年前の阪神淡路大震災そして今年の能登半島地震を比較しながらの報道で
したが、阪神淡路大震災の教訓は東日本大震災に生かされ、この2つの地震の教訓が今
回の能登半島地震でもささいな事でも様々な場面で生かされている事がわかり、「わすれ
ない」「つたえる」事の大切さを痛感しました。何事も立ち止まり振り返る事の出来る節目を
意識する事は大切だなどと思います。

さて、本日は3月2日土曜日、3日日曜日に開催されました国際ロータリー第2680地
区大会後のクラブ協議会ということで会長の時間と合わせてこの後の卓話の時間を使わ
せて頂きます。宜しくお願い致します。当クラブからも約20名の会員の皆様にご参加頂
きました。大変お忙しい中ご参加頂き、ありがとうございました。

初日3月2日土曜日は吉田幹事と二人で参加しました。まず14時からの会長・幹事会
ですが、安行ガバナーの報告が行われ、「真心の行動、慈愛の奉仕、平和に貢献」との
行動指針ですが、ガバナーになる事が決定してから考えた事ではなく、ロータリー活動
を通して、もしその様な立場になる事があればと考えられていた方針だそうです。地区内の
活動としては、パストガバナーはじめ、地区役員の方々の力を借り、予定通りに進めてい
られるようです。予期していなかった能登半島地震に関しては、阪神淡路大震災を経験
し、各地から支援を受けた兵庫県として、地区から迅速にまず300万円を送金されまし
た。その後地区内のRCからの義援金も約700万集まっているとの事です。この地区大会
が終了すると同時にガバナーとして現地入りし、被災地区のRCの方々との面談を通じて
情報収集をし、今後の支援活動を考えていかれるようです。当クラブからも、皆様からお
預かりするお金にプラスして100万円を地区に預けさせて頂きます。宜しくお願い致し
ます。

安行ガバナーの後、地区ラーニングファシリテーターの丸尾研一様のお話がありました。

その後、2022-23年度の地区資金(一般会計)決算報告、奉仕プロジェクト特別会計決算報告と監査報告が行われました。一般会計の決算金額は、収入の部 111,664,411 円、支出の部 86,846,915 円となっています。そして特別会計の決算金額は、収入の部 22,663,842 円、支出の部 3,234,177 円となっております。詳しい明細が必要な方は、事務局にお問い合わせ頂ければと思います。

会長・幹事会後、14時50分から地区指導者育成セミナーに参加しました。

ゴードン R. マッキナリーRI 会長代理として来られた第 2550 地区・足利東RCの中谷研一様の特別講話「ロータリーの DEI 歴史的変遷(へんせん)からみた考察」がありました。地域の医師会長も4年務められた内科医をされている方ですが、「DEI」(Diversity, Equity, Inclusion/多様性、公平さ、インクルージョン)をはっきりと非常に分かり易く説明されました。RIとしての方向性がわかったように思いました。

その後、元 RI 理事でロータリー財団委員長の三木明様による特別講話「ロータリー財団の役割」と題して、財団の必要性を熱く語られました。特にポリオ根絶に関しては、どの様に行われているか詳しく説明され、根絶まで行動し続ける覚悟のお話がありました。当クラブとしましても、毎年根絶運動を行っておりますが、その必要性を強く感じました。

その後、第3地域ロータリー公共イメージコーディネーターの丸尾研一様の「公共イメージについて」との特別講話がありました。

地区指導者セミナーと同じ時間に「ロータリーファミリーの集い」も行われました。

その後、私は出席しなかったのですが、「RI 会長代理ご夫婦歓迎晩餐会」が開催され、神木会員がパストガバナーとして参加されました。その後宿泊され、翌日の会議全てに出席していました。頭の下がる思いです。

二日目の3月3日の本会議は、安行ガバナーの地元三田太鼓でのオープニングアトラクションで始まり、例年通りご挨拶、来賓の兵庫県の斎藤知事、三田市の田村市長の挨拶、恒例の参加クラブの紹介後、中谷 RI 会長代理の現状報告があり、午前の部は終了しました。初めて地区大会にご出席頂いた方には、自分が所属する RC の本会議の雰囲気を感じて頂けたのではないかと思います。2テーブルに分かれ昼食を取った後、午後からは、インターアクトクラブ、ローターアクトクラブの環境の保護 紙芝居コンテストの表彰がありました。それぞれ面白い視点からの環境を考えた紙芝居でした。地区から送られてくるそうです。また、ご紹介させていただきますのでよろしくお願いいたします。地区としては、幼稚園、保育園で是非活用してほしいとの事です。

その後、国際政治学者 グレンコ アンドリー氏による「ロシアとウクライナの戦争は、世界をどう変えるのか」と題しての記念講演があり、1. 10年間の戦争の振り返りと戦争の意義 2. 世界への影響 3. なぜ国際社会はウクライナを支援しなければならないかを独特の切り口でしたが、非常にわかりやすく、日本としてはどう動くのがベストなのか、それに対する障害をどう乗り越えられるのかを考えさせられた講演でした。

その後2022-2023年度の表彰が、各クラブ、個人に贈られました。そして、2023-2024年度の表彰が行われ、前川会員が在籍50年の表彰を舞台上で受けられました。今年は地区内で4名の方が表彰されました。前川会員誠におめでとうございます。今後益々のご活躍をお祈りしております。当クラブには66年を迎えられたパストガバナーの神木会員がいらっしゃいます。健康に留意され益々のご活躍をお祈りいたします。

最後の会員家族懇親会には、ポートピアホールの参加者の数倍の会員が参加され、それぞれ懇親を深めておられました。この懇親会もロータリーならではの雰囲気を味わう事のできる会ではないかと思います。神木会員、森田会員、河合会員、最後までご参加頂き、ありがとうございました。

最後になりましたが、芝本直前会長も昨年こう言われていました。「私たちのクラブも勿論地区の一員でありますし、休日の開催でいろいろ御用もお在りかとは思いますが、折角ですので参加しないと勿体ない。来年は是非お繰り合わせの上、もっと多くのメンバーに参加して戴けるよう心がけたいと思いました。来年はご一緒しましょう」と。

単なる進行の説明になってしまいましたが、これでクラブ協議会(地区大会後)を終わらせて頂きたいと思えます。ありがとうございました。

幹事報告

1) ☆他クラブニュース

例会変更のお知らせ

明石 RC ◇3月27日(水)→28日(木)18:00～ 親睦家族花見例会
於;明石公園 TTT

◇4月17日(水)→休会[定款第7条第1節(d)]

◇5月 1日(水)→休会[定款第7条第1節(d)]

◇5月 8日(水)→休会[定款第7条第1節(d)]

◇6月26日(水)→休会[定款第7条第1節(d)]

高砂青松 RC ◇4月10日(水)→11:00～15:30

高砂 RC との合同献血例会
於;高砂市文化会館駐車場

◇4月24日(水)→休会[定款第7条第1節(d)]

加古川平成 RC ◇4月 3日(水)→3月29日(金)18:00～ 観桜例会
於;繁の家

◇4月10日(水)→18:00～ 古稀のお祝い例会
於;しげ真

◇4月24日(水)→例会取消[定款第7条第1節(d)]

◇5月 1日(水)→例会取消[定款第7条第1節(d)]

2) 本日例会終了後、例会場ロビーに於いて、臨時理事会、その後4階特別会議室に於いて 70周年実行委員会 第4回正副部会長会議を開催します。

臨時理事会

2024年3月12日(火) 於;加古川商工会議所4階ロビー

《審議事項》

- 1) 米山詣に関する件
原案通り承認。

ニコニコ



- 省 略 ☺ 本日のクラブ協議会よろしくお願ひ致します。
- 省 略 ☺ 会長、本日のワンマンショー楽しみです。よろしくお願ひいたします。
- 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。
- 省 略 ☺ 約2年間お世話になりました。
東京に転勤になりました。近くに來られたらご連絡下さい。
- 省 略 ☺ 江畑ちゃん、2年間ありがとうございました。
東京でがんばって下さい！！
- 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。

以上6件 ¥17,000-
本年度累計¥1,524,000-

出席委員会

☆ 今 週 会員数 75 名 出席 44 名 出席免除 13 名 欠席 18 名
 ☆ 欠 席 者 省略

☆ 前 々 週 会員数 75 名 出席 52 名 出席免除 12 名 欠席 11 名

親睦活動委員会

例会場当番

3月19日(火) 下山、正木

3月26日(火) 高見、水河



プログラム委員会

本日3月12日(火)	3月19日(火)	3月26日(火)	4月2日(火)
クラブ協議会 地区大会後	卓話 「実は深いご縁があった 第一生命とロータリーク ラブ ～弊社の過去と 今を添えて～」 金田担当	フォーラム・ゲスト卓話 加古川認知症の人と家 族、サポーターの会 「加古川元気会」 元会長 吉田 正巳氏 社会奉仕委員会担当	環境保全デー ゲスト卓話 環境保全委員会 担当

国際ロータリー第2680地区 2023-24年度地区大会
2024年3月2・3日(土日) 於;神戸ポートピアホテル

